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○ビオトーププロジェクトの進捗⑪ 

 お盆休みが明けて、田んぼはどうなっているのでしょうか。 

 

 順調に育っています。稲が真っすぐ上へ伸びているのがいいそうです。世間では米不足

が話題になっていますね。この猛暑で、質も下がってしまっているようですね。SOLAN

のお米はどうでしょうか。 

 

休み中に通りかかった田んぼの様子がおもしろかったので、写真を撮っておきました。 

 

というのは、かなり実っている

田んぼとまだまだ青々とした田ん

ぼが交互になっていたことです。 

ここには写っていませんが、こ

うした交互になっている田んぼが

広がっていました。 

SOLAN の田んぼがまだまだ

青々としていることを心配してい

た子がいましたが、植えた時期や

品種によって全然違いそうです

ね。 



さて、SOLAN の田んぼは雑草がすごいのと、藻？苔？がたまっているところがありま

す。 

雑草は、大きく３種類に分けられそうです。 

 

   

来週は、環境カウンセラーの方をお呼びして、田んぼのもつ生物多様性と SOLAN の田

んぼの状況についてレクチャーいただきます。 

 それに向けて、事前に質問を考えました。 

①田んぼと生物多様性の繋がりについて 

・どこからどうやって生物は来るのか 

・害虫の退治や予防について 

・害虫と益虫について 

 

② 実際に現地の田んぼを見て、どのようにこれから田んぼを保っていけば良いか 

・雑草が多いが、抜いた方がいいのか、放置でいいのか 

・雑草は抜いたらどうしたらいいか 

・中干しの期間はどのくらいか 

・いもち病だと思われる稲があるが、どうしたらいいか 

・もしいもち病なら、いもち病について詳しく知りたい 

・他にも稲がなる病気はあるのか 

 

どういったお話が聞けるのでしょうか。お楽しみに。 

 
☆お便りフォームはこちら☆ 

https://forms.gle/ndGkDHTYcmB1bWyU9 
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https://forms.gle/ndGkDHTYcmB1bWyU9

